

Declaración del arzobispo Naumann - Fallo de la Corte Suprema de los Estados Unidos en el caso de Dobbs vs. Jackson Women's Health Organization, anulando la decisión de Roe v. Wade

La decisión de la Corte Suprema nos lleva de vuelta a donde estábamos en 1973 donde cada estado determinaba la política pública con respecto al aborto. Agradezco que la Corte Suprema haya devuelto el derecho al pueblo a determinar la política pública que protege la vida de los niños por nacer y de sus madres de la tragedia del aborto.

La decisión de hoy inspira a la comunidad pro-vida a redoblar nuestros esfuerzos para brindar amor y apoyo práctico a las mujeres que experimentan un embarazo difícil o prematuro. En Kansas también eleva la importancia de la Enmienda Constitucional Valorar a Ambos. Insto a todos los católicos y a todas las personas de buena voluntad a que apoyen la Enmienda Valorar a Ambos.